

La découverte du monde caché

Un mois plus tard, quand Edgar et Totor retournèrent dans le cabinet noir, ils n'y trouvèrent rien. Mais un bruit énorme retentit à l'extérieur, un énorme tourbillon emporta la maison d'Edgar. Quand le tourbillon s'arrêta les deux compagnons ne savaient pas où ils étaient. En sortant de la maison, Edgar vit des animaux qui souhaitaient le bonjour à Totor. Edgar leur expliqua que Totor avait perdu ses pouvoirs et qu'il ne pouvait plus parler, qu'il était un hamster normal. Edgar demanda où ils se trouvaient et les animaux répondirent :

"Dans le monde caché, mon cher ami!"

Les animaux et Edgar discutèrent de la perte de pouvoir de Totor, quand l'un d'eux (un vieux castor) leur parla d'un ancien grimoire magique (qui lui avait été donné dans le passé) dans lequel ils pourraient peut-être trouver une formule afin de lui redonner ses pouvoirs. Ils suivirent le castor chez lui, consultèrent le grimoire et finirent par trouver la formule qu'ils cherchaient. Totor finit par retrouver ses pouvoirs. Heureux , il proposa à Edgar de rester avec eux pour vivre dans le monde caché. Celui-ci accepta avec plaisir.